

Ouf! Enfin une ouverture climatique pour les 13 randonneurs pressés de se dégourdir les jambes! Le temps n'était pas très ensoleillé mais pas froid et dégagé.

Nous avons effectué une belle boucle dans la garrigue souvent en balcon avec de magnifiques vues sur le mont Ventoux , le mont Bouquet, les Cevennes.

Nous avons traversé de jolis petits villages et avons pique-niqué , bien installés près du four du village de Saint Mediers.

Après le passage d'une combe(caillouteuse), nous avons difficilement franchi une immense flaque d'eau ( 2 bains de pieds et 2 éraflures 😊) .

Pas mal de beaux ruisseaux tumultueux ont agrémenté la rando.

Bref, une belle journée dans la bonne humeur .